
 
Eurow International Rowing Regatta 

25.-26.5.2024 
Linz-Ottensheim 

 
Fahrordnung:  
 
Die Fahrordnung für sechs Bahnen befindet sich in einem extra Dokument. Wir bitten 
euch die Fahrordnung zu jedem Zeitpunkt einzuhalten. Die Trainingsfahrordnung ist 
gleich wie die Rennfahrordnung außer, dass die Bahnen 1 und 2 genutzt werden, um 
zum Start zu rudern. Die Bahnen 5 und 6 um Richtung Ziel zu rudern. Bahnen 3 und 4 
bleiben frei. Das Bermudadreieck muss sowohl im Training als auch nach den Rennen 
ausgefahren werden.  
Die Fahrordnung auf den Tafeln der Regattastrecke gelten NICHT (8 Bahnen und nicht 
6).  
Die Fahrordnung Richtung „Schiff“ während den Rennen ist folgende: die Ruder*innen 
müssen Richtung Bermudadreieck hinauffahren, wenden und fahren in Bahn 1 Richtung 
Schiff. Sollte ein Rennen vorbeikommen, muss der/die Ruder*in Blatt legen und darf das 
Rennen nicht begleiten. Weiters darf die Ziellinie NICHT mit einem Rennen überquert 
werden.  
 
Traffic rules 
 
The traffic rules for six lanes are in an extra document. Please follow the traffic rules at 
any time. For training the rules are the same except that lanes 1 and 2 are going up to 
the start and lanes 5 and 6 are going towards the finish line. In training as well as in 
racing the Bermudadreieck has to be rowed.  
 
Mannschaftsobleutesitzung:  
 
Die Mannschaftsobleutesitzung findet am Freitag um 17:00 beim Zielturm statt. Weiters 
muss von jedem Verein ein Mannschaftsobmann (Formular) bekannt gegeben werden. 
Nur dieser ist berechtigt Um- und Abmeldungen auszuführen. Diese werden über eine 
WhatsApp Gruppe erledigt (nur die Mannschaftsobleute haben Schreibberechtigungen). 
Bitte gebt auch spätestens bei der Mannschaftsobleutesitzung bekannt, ob noch 
jemand im leichten Bereich startet.  
 
Teammanagers meeting 
 



 
The teammangers meeting takes place on Friday 5pm at the finish tower. Every 
teammanager has to fill out the formular. Only this person is allowed to make crew 
changes in the whats app group. Please give us notice if there are more lightweights.  
 
Abwaage:  
 
Die Abwaage der Leichtgewichte und Steuerleute befindet sich bei der Zeitnehmung im 
Zielturm im 1. Stock des „Altbaus“.  
 
Weighing 
 
The weighing for lightweights and coxes is in the finish tower by the jury.  
 
Startnummern:  
 
Startnummern können beim Buffet im Erdgeschoß gegen eine Kaution von 10€ 
ausgeborgt werden.  
 
Starting numbers 
 
Starting numbers can be rent at the food station. Please bring 10€ as a security deposit.  
 
Verpflegung:  
 
Essen und Getränke stehen im Erdgeschoß des Zielturms zur Verfügung. Weiters gibt es 
auch die Möglichkeit im Vital Restaurant im 1. Stock des „Neubaus“ Speisen und 
Getränke zu konsumieren.  
 
Food 
 
Food and drinks can be purchased in the basement of the finishing tower. Additionally 
you can go to the Vital Restaurant on the first floor of the “Neubau”.  
 
Meldeergebnis und Zeitplan:  
 
Meldeergebnis und Zeitplan befinden sich auf den folgenden Seiten. Bitte beachtet, 
dass wir am Samstag um 8:30 und am Sonntag um 8:00 starten. Das Aufstiegssystem 
von Vorlauf und Finale befindet sich auch darin. Bitte beachtet, dass auch bei sechs 
Booten oder weniger der Vorlauf am Samstag gefahren werden muss.  
Die Mastersrennen finden als Einzellauf nur an einem Tag statt.  



 
 
Entry list and starting times 
 
Entry list and starting times are on the following pages of this document. Please be 
aware that on Saturday we start at 8:30 and on Sunday we start at 8:00. The system from 
the heats to the finals is as well in this document. Please note, that also if there are six 
boats or less you have to go in the heat on Saturday to be able to race on Sunday.  
The masters races are just a single run on one day.  
 
Nachmeldungen:  
 
Nachmeldungen werden bis Freitag, 24.5.2024, 16:00 angenommen, sofern sich 
dadurch keine neuen Läufe ergeben und das Rennen zu Meldeschluss zustande 
gekommen ist. Nachmeldungen werden mit 50% Meldegeldaufschlag verrechnet.  
 
Late entries 
 
Late entries can be made till Friday 24th at 4pm. But just for races which are taking place 
and if there is no need for extra heats.  
 
Meldegeld:  
 
Rechnungen über das Meldegeld werden mit Sonntag der Regatta verschickt. Wir bitten 
dann um eine rasche Einzahlung des Meldegeldes.  
 
Entry fee 
 
Invoices for the entry fee will be send out on Sunday of the regatta. Please transfer the 
amount as soon as possible.  
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